



### Kieron McDonald – Shake That Thing

Kieron McDonald - Vocals, Acoustic Guitar  
 Andrew Lindsay – Drums, Maracas  
 Dave Cantrell – Electric Guitar, Backing Vocals  
 Til Vex – Double Bass, Backing Vocals  
 Ezra Lee - Piano

Das dritte Album des australischen Rockabilly-Sängers mit neuer Band auf RHYTHM BOMB. Obwohl KIERON MCDONALD aus Melbourne stammt, hat der talentierte Sänger und Gitarrist seit Jahren eine starke Verbindung zur europäischen Szene. Schon sein Solo-Debütalbum 'Island Girl' (2006) erschien auf RHYTHM BOMB, drei Jahre lebte der Musiker in Köln und war auf den wichtigsten europäischen Szene-Festivals wie dem Rockabilly Rave (UK), High Rockabilly (Spanien), A-Bombers (Schweden), Drive-In Barn (Belgien) oder Tear It Up (Kroatien) präsent. Mittlerweile wieder in Melbourne lebend, hat sich MCDONALD für sein neuestes Album hochkarätige Unterstützung der australischen Rock n Roll-Szene an Bord geholt: Leadgitarrist DAVE 'THE KID' CANTRELL war bei HANKS JALOPY DEMONS, THE STARLINERS und THE STRINGBUSTERS aktiv, ANDREW 'PIX' LINDSEY gilt als einer der besten 50s - StyleDrummer der internationalen heutigen Szene, und auch Kontrabassist TIL 'SNAPPY' VEX steht seinen Kollegen in nichts nach. So ist es kein Wunder, dass die 14 neuen Songs, 13 davon Eigenkompositionen, wie ein Traum aus den frühen 50ern wirken: Im authentischen Klanggewand der Mono- und Bändchenmikrofon-Ära spielt die Band eine wunderbare Mischung aus Rockabilly, Hillbilly und frühem Rock n Roll.

#### Tracklist:

|                                      |                             |
|--------------------------------------|-----------------------------|
| 1. Rockabilly High                   | 8. The Devil's Eyes         |
| 2. Janet Leigh                       | 9. A Little Love            |
| 3. Why                               | 10. She Thinks Of Him       |
| 4. Go Go Girl                        | 11. Louanne                 |
| 5. The Knock On My Door              | 12. She Means Nothing To Me |
| 6. Goodbye Lonesome, Hello Baby Doll | 13. You're Gonna Be Alone   |
| 7. I'm The King Of The Road          | 14. It's A Drag             |



EAN

**BROKEN SILENCE 20003**



RELEASE NR.: RBR-5838

LABEL: Rhythm Bomb Records

GENRE: Rockabilly, Hillbilly, Rock'n'Roll

TRACKS: 14

FORMAT: CD jewelcase

Here comes the third solo effort of the singer of „THE FLATFOOT SHAKERS“ from Melbourne, Australia. KIERON MCDONALD is wellknown in the european Szene, he lived for some years in Cologne, Germany and is a regular guest on all major Rockabilly/Roots festivals like Rockabilly Rave (UK), High Rockabilly (Spain), A-Bombers (Sweden), Drive-In Barn (Belgium) or Tear It Up (Croatia). His first solo album „ISLAND GIRL“ was recorded 2006 in Berlin at Lightning Recorders. Back home in Melbourne he teamed up with leadgitarrist DAVE 'THE KID' CANTRELL, ANDREW 'PIX' LINDSEY and bass player TIL 'SNAPPY' VEX, who can be heard on many other Rhythm Bomb productions ( HANK JALOPY DEMONS, BENNY AND THE FLYBYNITERS, EZRA LEE, fust to name a few). 14 new songs, 13 written by Kieron McDonald catch the spirit of 1950s Country, Hillbilly and Rockabilly / Rock and Roll. The vinyl version of the record will follow late January 2017.

Link:

<http://www.kieronmcdonald.com>